



NOTA DE PRENSA

RPA estrena 'La buena tarde'

- El programa se emitirá de lunes a viernes de 16:00 a 20:00
- Es el primer gran magacín de la radio asturiana de 4 horas de duración, presentado por Cristina Natal

Gijón, 2 de abril de 2009

RPA estrena mañana viernes, 3 de abril, a las 16:00, *La buena tarde*, su primer magacín vespertino que se emitirá de lunes a viernes. El espacio recoge, en cuatro horas de emisión en directo, contenidos diversos de información, actualidad y entretenimiento.

Cristina Natal presentará el programa acompañada por un equipo de cuatro periodistas: Patricia Serna, quien además es la directora de Producción; Lucía González, Noelia Sueiro y Ana Zapico. Alejandro Fonseca es el director del programa.

La primera hora de *La buena tarde* estará dedicada a la actualidad del día. Las cinco periodistas conducirán las tres horas siguientes en las que habrá reportajes, entrevistas, tertulias y debates y en las que participarán los colaboradores del programa: los periodistas Diego Carcedo, Luis Felipe Capellín, Carmen Ruiz Tilve, Ignacio González y los escritores Nahum Mont, Raúl Argemí, José Ovejero y Elia Barceló, entre otros.

El esquema de esta segunda parte del programa consiste en varias secciones de 30 minutos y diferentes cada día de la semana.

Asturianos por el mundo, que dará voz a los asturianos residentes en otros países; *Economistas de guardia*, en la que se ofrecerán diferentes puntos de vista sobre la crisis; *El cafetín*, entrevista con un personaje de actualidad; *Sabores*, dedicada a la gastronomía; y *La caracola*, que recoge los testimonios de grupos y artistas de Asturias, son algunas de las secciones de *La buena tarde*. Además de estos contenidos, el programa tratará asuntos de moda, salud, medio ambiente, cine, ciencia e innovación, literatura, viajes, Internet y nuevas tecnologías, entre otros.

La buena tarde recorrerá diariamente uno de los 78 concejos del territorio asturiano y conectará con los corresponsales que recogerán las voces y las opiniones de los ciudadanos. Además, el programa emitirá todos los días una sección de agenda cultural que repasará las citas más importantes de la semana en Asturias: exposiciones, teatro, actuaciones, cine, etcétera.



La última media de hora del programa estará dedicada a la tertulia, que tendrá temática diferente cada día de la semana. Lunes, *Balones fuera*, tertulia entre aficionados al deporte en la que se debatirá sobre los deportes regionales en las distintas categorías; martes, *Tertulia universal*, en la que escritores, periodistas y artistas de diferentes procedencias analizarán la actualidad de sus países; miércoles, *Tertulia de actualidad*, dedicada a analizar las noticias del día más interesantes y polémicas; jueves, *Nadie es perfecto*, conversación irónica entre hombres y mujeres que tratarán los temas que separan ambos sexos, y viernes, *Tertulia de niños*, en la que los protagonistas son los alumnos del colegio de Ibias, que analizarán la realidad desde su punto de vista.

Cristina Natal, presentadora de 'La buena tarde'

Cristina Natal (Oviedo, 1982) es licenciada en Comunicación Audiovisual por la Universidad Pontificia de Salamanca. Comenzó su carrera profesional como colaboradora en Radio Universitaria de Salamanca para después trabajar en Onda Cero, RNE y Cadena Ser. En Madrid trabajó en Antena 3 y en los servicios informativos de Kiss FM. En 2006 se incorpora a la Televisión Local Gijón como presentadora de la segunda edición de los informativos y un año más tarde, en febrero de 2007, comienza a colaborar en RPA, donde hasta el pasado mes de febrero conducía el programa *Asturias hoy fin de semana*.

RPA produce este espacio con la colaboración de Nuevos Aires Producciones.

La buena tarde se podrá seguir por Internet a través de la página web www.rtpa.es.

RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz.